

LA CECILIENNE

L'historique de cette Société musicale centenaire a déjà fait l'objet de plusieurs articles, il restait cependant une zone d'ombre concernant sa naissance.

Si l'on connaît bien l'un de ses fondateurs l'abbé Bunaz, le 1er président de « La Cécilienne » restait à découvrir.

Premier président de la fanfare paroissiale de Viuz-en-Sallaz et co-fondateur : M. PELLET DOYEN François.

Né en 1875, il fait ses études au collège de Mélan. Ce collège est tenu dans un premier temps par les Jésuites, et sera repris en 1848 par le diocèse d'Annecy et confié à la congrégation des missions de Saint François jusqu'en 1911, date à laquelle il deviendra orphelinat départemental.

C'est donc sous l'égide des professeurs de cette mission que François Pellet Doyen apprendra, entre autres, le solfège.

De retour au village, il créa une école de solfège et fonda les bases de la Société musicale « La Cécilienne » avec l'abbé Bunaz. Il en fut donc aussi le premier président dès 1903.

Parmi les premiers membres musiciens de La Cécilienne, certains avaient été formés dans le cadre de leur régiment. Cependant, le manque de personnes aptes à jouer d'un instrument se fit sans doute bien vite sentir.

C'est certainement pour palier à cela que fut créée, à l'initiative de François Pellet Doyen, une école de solfège dont il fut le professeur.

Denis Thévenod



Parmi ces enfants
PELLET DOYEN François
au collège de Mélan
vers 1885

Ecole de solfège de Viuz - 1905 -
Futurs musiciens entourant leur
professeur

